

クリスマス 新年 おめでとうございます

主任司祭 吉池 好高

クリスマスと新年のお慶びを申し上げます。迎える新しい年の上に、インマヌエルとなられた主の豊かな祝福がありますように。

わたしたちの高円寺教会では、教会委員長改選の年に当たり、互選の結果、朝賀庸至さんが次期委員長のお役を引き受けてくださいました。1月28日の信徒総会を経て、新体制が発足いたします。皆様方のご協力をお願いいたします。これまで4年間、委員長としてご尽力くださいました、秋山さんに心より感謝申し上げます。秋山委員長は古くからの高円寺教会の信徒として、昔に比べ、ミサの参加者が減少していることを憂い、少しでも多くの方が教会に通えるよう、さまざまな企画をご提案くださいました。吉田前委員長の文字通り心血を注いだ耐震補強工事が整い、高円寺教会の聖堂としての外観が整備されたことを受け、秋山委員長は、今度はその内面に力を注ぐ必要を強調し、ご尽力くださいました。何よりも、聖堂は祈りの場でなければならないと、ミサ前後に静かな祈りの雰囲気を保つためのキャンペーンを呼びかけられました。また、さまざまな事情で教会から足が遠のいている方々に教会に戻っていただくための方途を探って、在籍信徒全員に教会からのクリスマスカードをお送りすることにいたしました。秋には、洗礼を受けて10年になられた方々と、洗礼時の代親の方々に呼びかけて、受洗10周年記念ミサと懇親会を企画し、晴佐久神父様にお出でいただいて、和気あいあいの雰囲気の中、満たされたひと時を持つことができました。秋山委員長のリーダーシップのもと、加茂さん、森さん、深澤さんの各副委員長をはじめ事務局メンバーの皆さまのご協力に心より御礼を申し上げます。

新しい年を迎え、朝賀新委員長のもと、新たな歩みを始めましょう。